web:www.telegrafo.com.ec • e-mail:cartas@telegrafo.com.ec

## Obra de Ricardo Cassís "La agonía de un mundo envenenado"

► El libro será presentado por el ministro de Agricultura, Salomón Larrea, en el Aula Magna de la ESPOL, ubicada en Malecón y Loja en el Campus Las Peñas.

Hoy, a las 19h00, en el Aula Magna de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, ESPOL, presentará la obra titulada "La agonía de un mundo envenenado" de autoría de Ricardo Cassís, el ministro de Agricultura, Salomón Larrea.

En la presentación participará la estudiantina de la ES-POL, dirigida por Rosalino Ricardo Cassis Martinez

LA AGONÍA DE UN MUNDO ENVENENADO

Quintero y el tenor Jorge Raúl Cassís junto con el coro de la Politécnica.

El autor de la obra ofrecerá la conferencia "La revolución ecológica del siglo XXI", donde explicará por qué la naturaleza se encuentra envenenada y las causas de su agonía.